

de \$1,050 représentant 50% du montant que la ville a été obligée de payer au Demandeur principal, en capital, frais et intérêts; les défendeurs en garantie devant en outre payer les frais des avocats de la demanderesse, tels que dûment taxés, sur ladite action en garantie, ainsi que tous frais incidents ou autres pouvant être dus par ladite Cité de Montréal aux avocats des défendeurs en garantie sur cette même action en garantie.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

15.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant un état du Président du Bureau des Evaluateurs, montrant la valeur cotisée de la propriété qui devra être expropriée pour l'ouverture de la rue Everette, ledit état se montant à la somme de \$1,476.06, le tout tel que montré au plan produit.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant qu'il soit procédé à ladite expropriation.

16.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant une lettre de la Royal Trust Company au sujet de l'ouverture des parties des Avenues Marcell et Buller montrées au plan annexé audit rapport.

Résolu: De rier l'Ingénieur en Chef de rencontrer M. le Commissaire Ainey à ce sujet.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 21 novembre 1911, a. m.

M. Dupuis, président; MM. Lachapelle et Ainey.

1.—M. l'échevin Tétreau se présente devant le Bureau avec un Monsieur Bousquet et demande de faire disparaître le poste de pompiers qui est la seule bâtisse qui empêche la construction d'un trottoir sur la rue St-Denis à la rue Laurier.

A l'étude.

2.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité sur les arrérages qui ne sont pas collectables, recommandant que la somme de \$662,630.06 soit radiée des livres, ladite somme représentant les montants non collectables de 1897 à 1904.

Déposé sur le Bureau.

3.—MM. Brunet, Lynch, Foster, Roussin et Déry, représentant le Conseil des Métiers et du Travail sont présents devant le Bureau et demandent de faire augmenter le salaire des ouvriers qui travaillent pour la Corporation.

A l'étude.

4.—M. Hart, représentant le club The Montreal City Hockey League, se présente devant le Bureau au sujet de la demande d'incorporation de son club.

A l'étude.

5.—Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter une somme de \$10,000 pour préparation de plans et spécifications par un architecte en vue de la construction d'un nouvel édifice municipal sur la rue Gosford.

6.—Soumise une communication de M. Jos. Rielle, transmettant deux plans d'une propriété située à la Côte Visitation et qu'il désire subdiviser.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

7.—Soumis un rapport du Médecin Officier de Santé, transmettant une liste d'amendements proposés à la charte de la Cité, concernant son département.

Résolu: De référer à la Commission de Législation.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 21 novembre 1911, p.m.

Les mêmes présents.

1.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant d'accepter l'offre du comité du monument John Young de céder à la Ville le monument John Young situé sur la Place Royale, afin que les officiers des départe-

ment de such action in warranty for a sum of \$1,050, representing 50% of the amount which the City was compelled to pay to the Plaintiff, in capital, interest and costs; the Defendants in warranty to pay, moreover, the costs of the attorneys of the Plaintiff, as duly taxed, on said action in warranty, as well as all the incidental and other costs which may be due by the City of Montreal to the attorneys of the Defendants in warranty.

Resolved: To report to Council accordingly.

15.—Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting a statement prepared by the Chairman of the Board of Assessors, showing the assessed value of the property to be expropriated for the opening of Everette St., said assessed value being set down at \$1,476.06, the whole as per plan submitted.

Resolved: To report to Council, recommending that said expropriation be proceeded with.

16.—Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting a letter from the Royal Trust Co., anent the opening of parts of Marcell and Buller Avenues, as shown on the plan annexed to said report.

Resolved: That the Chief Engineer be requested to meet Mr. Ainey, Commissioner, in this connection.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held the 21st November 1911, a.m.

Présent: Messrs. Lachapelle and Ainey. Mr. Dupuis in the Chair.

1.—Ald. Tétreau appeared before the Board accompanied by Mr. Bousquet and asked that the fire station which is the only building which prevents the laying of a sidewalk on St. Denis street to Laurier street, be removed.

Consideration deferred.

2.—Submitted a report from the City Treasurer on the arrears which are not collectible, recommending that the sum of \$662,630.06 be written off said sum representing uncollectible amounts from 1897 to 1904.

Laid on the table.

3.—Messrs. Brunet, Lynch, Foster, Roussin and Déry, representing the Trades and Labor Council, appeared before the Board and asked that the salary of laborers working for the corporation be increased.

Under consideration.

4.—Mr. Hart, representing the Montreal City Hockey League, appeared before the Board anent the application for the incorporation of said club.

Under consideration.

5.—Resolved: That a report be made to Council recommending that a sum of \$10,000 be voted for the preparation of plans and specifications by an architect for the erection of the new municipal building on Gosford street.

6.—Submitted a communication from Mr. Jos. Rielle, transmitting two plans of a property situated at Côte Visitation and which he desires to subdivide.

Referred to the Chief Engineer for a report.

7.—Submitted a report from the Medical Health Officer, transmitting a list of the proposed amendments to the City Charter, concerning his department.

Referred to the Legislation Committee.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held the 21st November 1911, p.m.

Present: The same members as above.

1.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending the acceptance of the offer made by the Committee "re" John Young Monument, to cede to the City the said monument erected on Place Royale, provided the offi-